
 

1 0 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

 

１  開催日時  

平成２７年１０月２１日 (水 ) １３：３０～１５：００  

 

２  出席者  

 委  員  永田  政信  

     松尾  洋子  

     江口  真由美  

     渡邊  敬  

 教育長  溝江  宏俊  

 

 事務局  教育次長     山下  健一郎  教育総務課長  西村  隆   

     教育総務課参事  畑田  憲一   教育総務課参事   松山  敬之  

     （小学校給食センター所長）   （新図書館整備室長）     

     学校教育課参事  橋口  智秀   文化振興課長   富浦  保敏  

     社会教育課長   柳原  寅雄   図書館長     鈴川  章子  

     教育総務課係長  内野  一嗣  

 

３  議事結果  

《議  案》   

第４０号議案  平成２７年度大村市教育功労被表彰者の選考について  

《協議・報告事項》  

 小・中学校の研究発表会について（学校教育課）  

 

４  議事録  



教育長  

 ただいまから平成２７年１０月教育委員会定例会を開催しま

す。  

 本日の会議は、定足数に達しております。  

 会議に先立ちまして、委員の皆様にお諮りします。  

 第４０号議案は表彰に関する議案となっておりますので、秘

密会議とし、議事日程の最後にしたいと思いますが、議事日程

及び秘密会議の取り扱いについて、ご異議ありませんでしょう

か。  

全委員  はい。  

教育長  それでは、そのようにさせていただきます。  

教育長  

議事日程１、前回会議録の承認を議題とします。     

原案のとおり会議録を承認することとしてよろしいでしょう

か。  

全委員  はい。  

教育長  

議事日程２、教育長報告でございますが、私の方からは特に

ございません。  

 委員さんから、何かご報告はございませんでしょうか。  

江口委員  

市町教育委員会連絡協議会で、各市町からの事前アンケート

を元に３回の小委員会を行い、昨日がその３回目でした。  

午前中に要望書を作成しまして、午後に長崎県の教育委員会

に人事異動と教育行政についての要望書を提出してまいりまし

た。  

県教育長、各課長さんがお揃いの中で協議をしてまいりまし

た。細かい報告は後ほどになると思いますが、どうぞよろしく

お願いします。  

教育長  

ありがとうございました。  

 他に、委員さんから、何か報告事項は、ございませんでしょ

うか。  

教育長  

無いようですので、それでは、第４０号議案を議題といたし

ます。  

―内容については秘密会にて省略―  

教育長  定例会に附議する議案は、以上でございます。  

 

◎自由討論として  

 松尾委員、江口委員、永田委員から、市内小中学校の運動会についての感

想等が述べられた。  

◎協議報告事項として 

 小・中学校の研究発表会について学校教育課参事から報告があった。  

○次回以降の定例教育委員会開催の確認  

１１月定例教育委員会   １１月１８日（水）  １６時００分～  



 

教育長  

協議・報告事項等は以上です。  

これをもちまして平成２７年１０月教育委員会定例会を終了

します。１５：００  

 


